

und wie mich bedauert so mochten es wol Griechische Characteres seyn / oder dergleichen andern alten Sprachen eine ; So viel war ihm / daß ich es nicht konte lesen / und weiß doch wohl / daß es keine Französische oder Lateinische Buchstaben waren / denn davon habe Ich ein wenig Wissenschaft.

Was das inwendige belanget / so war es auff seinen Rinden-Blättern mit einem Eisern Griffel über alle massen fleißig gegraben und beschrieben / alles mit gar zierlichen Lateinischen gefärbten Buchstaben / über die massen schön und reinlich. Es begriff über all in sich drey mahl sieben Blätter / wie sie also bezeichnet und gezehlet waren / oben an jedem Blat / und jedes siebenden war nicht beschrieben sondern gemahlet ; Und zwar auf dem ersten stand eine Rute und zwei Schlangen / die sich unter einander verschlungen ; Auf dem andern Siebenden war ein Creuz / woran eine Schlange geheftet und gecreuziget war : Am dritten und letzten Siebenden waren als wie einige Wüsteneyen gemahlet / in deren Mitte unterschiedliche schöne Brunnen flossen / worauf unterschiedliche Schlangen hervor kamen / und hier und dort herum lieffen ; Auf dem ersten Blate stand folgendes in grossen vergüldeten Buchstaben also :

B 3

reich